



DESTACADOS



Marco Avilés

Proyecto liderado por académica de IDEA se adjudica fondos en prestigioso concurso científico

El estudio que dirige la Dra. Kathya Araujo Kakiuchi denominado "El ejercicio de la autoridad en la sociedad chilena. Rearticulaciones de la gestión de las asimetrías de poder en las relaciones sociales" recibió el Núcleo Milenio de Ciencias Sociales. Este programa, perteneciente al Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, financia y apoya a centros de investigación de excelencia, tanto en las áreas de las Ciencias Sociales como de las Ciencias Naturales y Exactas, y lo otorga un comité de investigadores internacionales de alto nivel e independiente de los postulantes. "Es un honor haber obtenido este fondo, porque es un reconocimiento al proyecto mismo, a la seriedad y al esfuerzo de nuestro equipo", destaca la socióloga académica del Instituto de Estudios Avanzados del Plantel.



Escuela de Psicología

Estudiante de Psicología presenta libro dirigido a personas que viven proceso de aceptación personal

"Orígenes Frenéticos" es la primera obra de Catalina Hevia, quien entrelaza en este trabajo la realidad con los mundos oníricos, construyendo historias de desapegos con el entorno. Según la autora, se trata de un libro que está pensado como un material dirigido "a todas las personas que se encuentren viviendo un proceso de aceptación personal". Aun así, la estudiante de primer año de Psicología aclara que es muy probable que las personas no se identifiquen con un cuento en particular, sino que sean influenciadas por los procesos que viven.



Archivo Internet

Experto asegura que salida de circulación de casi 200 medicamentos beneficia a la población

El especialista en toxicología y académico de nuestra Casa de Estudios, Dr. Leonel Rojo se refirió positivamente al retiro de remedios a propósito de la entrada en vigencia de la Ley de Fármacos en 2014. "Cuando se sacan medicamentos que no son tan eficaces, es algo bueno. Si se volvieran a comercializar, debería advertirse al paciente que dichos medicamentos no tienen estudios de bioequivalencia y que, por lo tanto, no poseen toda la eficacia clínica", enfatizó el experto de la carrera de Química y Farmacia.

Remodelado Casino Central incorpora nueva política nutricional



Marco Avilés

- Los trabajos de renovación de este espacio ubicado en la ex Escuela de Artes y Oficios, consideraron tanto las áreas de atención de público y cocinas, como las nuevas líneas de autoservicio, las instalaciones eléctricas, de gas, agua, alcantarillado y riles. Con una inversión de 380 millones de pesos, las obras, que incluyeron una extensión de 900 metros cuadrados, permitirán atender en los comedores a 700 personas sentadas.
- Junto con destacar el alto nivel que ofrecen las refaccionadas instalaciones, el Rector de nuestro Plantel, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, resaltó durante la ceremonia de reinauguración que "el esfuerzo que realizan cotidianamente quienes integran este valioso equipo de 22 personas se verá aun más fortalecido, considerando que la calidad del servicio gastronómico que ofrece el personal del Casino también se incrementará en beneficio de nuestra comunidad universitaria".
- Por su parte, el Vicerrector de Apoyo al Estudiante, José Miguel Araya Marchant, valoró el trabajo mancomunado durante todo el proceso de remodelación, caracterizado por la gran participación y el protagonismo de los propios trabajadores del Casino. "Se trata de generar una nueva impronta, una apuesta por la salud y la calidad de vida, con nuevos modelos de gestión alimentaria, y una mayor nutrición y calidad en los procesos de elaboración", afirmó.
- Además de mantener la arquitectura original e incorporar cambios normativos relacionados con la accesibilidad universal, el proyecto a cargo de la Unidad de Construcciones del Plantel consideró otros 40 millones de pesos para renovar el 95% del equipamiento histórico del Casino, a lo que se sumará próximamente la remodelación de los restantes 600 metros cuadrados, correspondientes a la bodega del Casino, para alcanzar una inversión total de alrededor de 600 millones de pesos.

AGENDA

Concierto

La Vicerrectora de Vinculación con el Medio, Dra. Karina Arias Yurisch; el Embajador del Perú en Chile, Jorge Valdez Carrillo; y el Director Ejecutivo del Museo de Arte Colonial San Francisco, Manuel Alvarado Sánchez, invitan a la celebración de las Fiestas Patrias del Perú y del 40° aniversario de la agrupación Syntagma Musicum de la U. de Santiago a través de los conciertos "Alegria del Cielo: Transculturación y sincretismo en la música del Virreinato del Perú", a cargo del Conjunto de Música Antigua de la PUCP y Syntagma Musicum. Teatro Aula Magna del Plantel.

Hoy, 19:30 horas.

Función especial "La isla de los pingüinos"

El Departamento de Extensión y la distribuidora DCI invitan a la función especial de la película chilena "La Isla de los Pingüinos" (2017). La cinta dirigida por Guille Söhrens, y exhibida en el marco del ciclo "Atlas Cinematográfico de Chile", retrata la historia de un grupo de estudiantes de un colegio particular-subvencionado que decide por primera vez irse a toma y sumarse a las movilizaciones estudiantiles en el contexto del año 2006. Sala Estación Vime.

Jueves 26 de julio, 19:00 horas.

EL TIEMPO Santiago de Chile	 23° C MAX. -1° C MIN.	DÓLAR:	654,80
		U.F.:	27.197,22
		U.T.M.:	
		INDICADORES	47.681
ÍNDICE UV/B: 2 BAJO			
Fuente: Laboratorio de Óptica y Semiconductores Departamento de Física-Universidad de Santiago			